
 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

校名  「伊東市立伊東小学校」 校歌 伊東尋常高等小学校（現西小）の校歌を継承 

校章 

 公募によりご応募いただいた１８６点の中から下記作品が校章として決定しました。 

デザイン

の 意 味 

３校の大元となる「伊東尋常高等小学校」の校章であった「桜」を基調とし、東小学校の旧領主

伊東氏の家紋（庵に木瓜）の一部、西小学校の杉の木、旭小学校の日輪が合わさっています。中央

から放射状に延びる日輪は「末広」を意味し、後々栄えるという意味で学校の将来の飛躍、発展を

祈念し、未来への明るいイメージ表現しています。「明治から令和までの３校の伝統・文化や歴史

的繋がりを大切に仲良く新たな歴史を刻んで欲しい」という願いが込められています。 
 

 

 

 
 

年 度 内 容（一部予定） 

令和３年度 

（実施済み） 

・児童用トイレ洋式化 ・階段壁塗装 ・屋上扉修繕 ・児童用玄関修繕 

・粗大ゴミ搬出処理 ・調理室不要調理器具撤去 ・教職員用玄関修繕 

・教室等床板修繕 ・北棟屋上防水塗装 ・玄関前駐車場整備 

令和４年度 

・アクティブラーニング室整備 ・エアコン移設 ・調理室倉庫転用 

・通級指導教室（発達、言語）整備 ・配膳室拡張 ・新校名銘板設置 

・教室カーテン交換 ・北棟、南棟外壁塗装 ・体育館緞帳設置 

・放課後児童クラブ施設建設 

⑵ 東小学校（統合先施設）の改修状況 

統合後の学校環境が、子どもたちにとってより良い環境となるように、必要となる整

備を順次行っております。 

１.総務部会所管事項の協議状況 ※ 伊東市HPはこちらから 

前回の学校統合便り VOL.２（令和３年１２月時点）から協議を進めた内容について、現在の状況

を下記のとおりお伝えいたします。統合地域協議会（下部組織として総務部会・PTA部会・学校教育

部会があり、部会ごとに協議を進めていいます。）の協議詳細等については、市HPをご覧ください。 

VOL.３ 伊東市 
教育委員会 

保護者・地域の皆様へ 

⑴ 校名・校歌・校章 

令和４年８月末時点 

伊東市議会６月定例会における条例議決、教育委員会定例会での議案議決などにより下記の

とおり正式決定しています。 



 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乗降場所 及び バスルート① バスルート② バスルート③ 

西小学校（施設内利用） 
順天堂病院行バス待合所 

（伊東駅周辺） 
伊東温泉競輪場西口 

   
「南伊東駅口」バス停 

 
旧伊東地域包括支援センター 

（サガミヤ広野店の横） 

 
市役所西口ロータリー（登校時）  学校敷地内（下校時） 

事前交流実施日 主な内容 

５／２ 遠足：小室山、ぐらんぱる公園、さくらの里で顔を合わせた交流を実施（仲間集めゲームなど） 

６／９～７／１３ 合同交流：学年単位で東小体育館に集まり、仲を深めるための交流を実施（ダンスの発表など） 

６／２４ 特別支援学級のサマースクール 

協議会・各部会に関する問い合わせ  伊東市教育委員会  教育総務課（TEL 32-1912） 

放課後児童クラブに関する問い合わせ 伊東市教育委員会 幼児教育課（TEL 32-1951） 

６月に実施した保護者説明会や統合地域協議会での協議を踏まえ、大枠について一定の見定

めをしております。（詳細は、協議会資料（表面上部のQRコード）を確認してください。） 

※ 現幼稚園・保育園年長を対象にした保護者説明会は９月ごろに開催予定です。 

⑶ スクールバス運行体制 

２.PTA部会所管事項の協議状況 

統合後のPTA組織について協議を進め、概ね下記事項について部会として決定しております。 

① 令和５年度PTA組織（規約や組織図） ② 令和５年度PTA役員決定スケジュール 

③ ３校の特色あるPTA活動の継続可否 ⇒ 継続は困難との判断がされました。 

※ 運行体制については、全てが最終決定しているわけではありません。今後、細部検討の上で必要な

対策は随時検討してまいります。（正式な意向調査等の前に決定した運行体制を説明予定です。） 

３.学校教育部会所管事項の協議状況 

統合する３校が合わせるべき「もの」、「こと」について、引き続き調整すると共に１学期には

３校合同の事前交流を実施しました。 

今後、２学期には令和５年度の役員が決定する予定です。 

２学期もスポーツ交流など、子どもたちが楽しく交流できる内容を計画しておりましたが、昨今の

新型コロナウイルス感染症の拡大により JC スポーツ大会も中止になるなど一層の注意、対策が必要

な状況となっております。 

現在、安全性を考慮しながらも授業を活用した顔の見える交流などについて検討を進めております。 

４.その他 

統合後の放課後児童クラブの新築工事は、工事業者が決まりましたので、年度末に向けた建築

に取り掛かっております。（スタディパーキング１に建築予定、鉄骨造２階建て３００ｍ２程度） 


